

Straßensperrung wegen Bauarbeiten

ALLRATH | (NGZ) Die Straße „An der Halde“ in Allrath wird für knapp zwei Wochen für den Fahrzeugverkehr gesperrt: vom 23. August an bis zum 3. September. Das teilte die Stadt am Mittwoch mit. Grund für die Sperrung sind Arbeiten zur Herstellung von Anschlüssen an das öffentliche Versorgungsnetz. Demnach wird die U-förmige Straße im Bereich der Hausnummer 8 unterbrochen. An beiden Zufahrten wird die Straße deshalb als Sackgasse ausgewiesen. Rettungsdienste und Entsorger sollen darüber informiert werden. Die Stadtbetriebe bitten Anwohner um Verständnis.